
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

             

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                           

 ２０１２年９月２日               NO,３１９ 

 

 根利山の人たちにとってもっと 

も楽しかったものの一つが、４月 

２９日と３０日の二日間におこな 

われた、「山神祭」だったと言わ 

れています。 

 山神様は、山で働く人々が安全 

を祈願し、心のよりどころとされ、 

砥沢、平滝、源公などにそれぞれ 

祀られ、いまも残っています。 

 二日間の祭りに、砥沢では道路 

に行灯やぼんぼり、造花などが飾 

られ、大きな幟旗がはためき、音楽隊や仮装行列などがおこ

なわれ、砥沢、平滝では富山県の出身者が山神様に獅子舞を

奉納し、その後は獅子舞が各戸をまわったようです。 

                   砥沢と六林班峠を

結ぶ道の一部は今も

残り、石垣などを見

ることができます。 

                   砥沢に入る六林沢

には、つり橋のワイ

ヤーロープと支柱が

残っています。 

 
こ
ん
に
ち
は
。
防
衛
相
は
、
米
海
兵
隊
が
沖
縄
に
配
備
を
予
定
し
て
い
る
最
新
型
輸
送
機
オ
ス
プ
レ
イ

の
モ
ロ
ッ
コ
で
の
墜
落
事
故
に
つ
い
て
、
「
人
的
要
因
が
大
き
い
」
と
す
る
分
析
評
価
報
告
書
を
公
表
し

ま
し
た
が
、
こ
の
報
告
書
は
、
米
海
兵
隊
が
発
表
し
た
事
故
報
告
書
を
う
の
み
に
し
た
だ
け
の
も
の
で
す
。 

 

オ
ス
プ
レ
イ
は
開
発
段
階
か
ら
墜
落
事
故
を
く
り
か
え
し
、
今
年
に
入
っ
て
も
モ
ロ
ッ
コ
や
ア
メ
リ
カ

国
内
で
墜
落
事
故
を
起
こ
す
な
ど
、
米
国
の
関
係
者
か
ら
も
構
造
的
欠
陥
が
あ
る
と
指
摘
さ
れ
、
モ
ロ
ッ

コ
で
の
墜
落
事
故
の
報
告
書
で
も
事
故
は
、
「
パ
イ
ロ
ッ
ト
の
操
縦
ミ
ス
」
と
さ
れ
ま
し
た
が
、
同
時
に

オ
ス
プ
レ
イ
は
操
縦
が
難
し
く
、
マ
ニ
ュ
ア
ル
に
不
備
が
あ
っ
た
と
認
め
て
い
ま
す
。 

 

ニ
ュ
ー
メ
キ
シ
コ
州
や
ハ
ワ
イ
で
は
、
安
全
性
を
懸
念
す
る
住
民
の
反
対
や
環
境
、
農
業
な
ど
へ
の
悪

影
響
、
騒
音
被
害
を
懸
念
す
る
住
民
の
反
対
で
、
飛
行
訓
練
が
中
止
さ
れ
ま
し
た
が
、

米
国
で
で
き
な
い
よ
う
な
オ
ス
プ
レ
イ
の
訓
練
を
日
本
で
お
こ
な
う
こ
と
は
、
日
本
国

民
の
命
よ
り
、
米
軍
の
利
益
を
優
先
さ
せ
る
許
し
が
た
い
態
度
で
す
。 

 ８月１８日おこなわれた第２１回群馬県消防ポンプ繰

法競技大会のポンプ車の部で、沼田市消防団第４分団（薄

根地区）が優勝し、沼田市消防団第１分団（沼田地区）   

が準優勝しました。 

  優勝した第４分団は、１０月東京有

明でおこなわれる全国大会に群馬県代

表として出場します。 

 利根沼田平和委員会（佐藤卓三会長）は８月２７日、「オ

スプレイ配備の撤回を求める請願」を提出し、オスプレ

イの配備と飛行訓練計画の撤回を求める意見書を政府に

提出するよう大島議長に 

要請しました。 

 請願は、９月定例市議 

会で審議される予定です。 

 すでに利根沼田の市町 

村長連名で、政府に意見 

書が提出されています。 

 平成２３年度沼田市一般会計及び特別会計６件の決算認定、平成２４年

度一般会計補正予算などを審議する９月定例市議会は９月４日に開会し、

２４日までの会期でおこなわれる予定です。 

 決算審査特別委員会が、１２日～１４日、１８日の４日間開かれ、一般

質問は、７日、１０日、１１日の３日間おこなわれる予定で、大東議員な

ど９人の議員がおこないます。 

大東議員の一般質問  

    １，グリーンベル２１について 

    ２，観光と都市交流について 

    ３，オスプレイ飛行訓練について 

 ４，富岡製糸場と絹産業遺産群の世界遺産推薦について 

      ※大東議員の一般質問は、１１日（火）午前１０時からの予定です。 

 沼田市では、７月４日～２７日までの間、幼稚園や小学校、中学校など

の空間放射線量を測定し、毎時０．２３マイクロシーベルト以上だった池     

田幼稚園、北小、白沢小、平川小の校庭の除染

（校庭の土を入れ替えた）をおこないました。 

    側溝や雨樋の下など局所的に毎時０．２３マ

イクロシーベルトを超えた幼稚園１園と小学校

７校、中学校６校については、これから局所的

な除染をおこなう予定です。 

 


